
質 問 通 告 書 

 
次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和 5 年 2 月 14 日 

質問者氏名 甲斐徳之助 ㊞ 

 

牛久市議会議長 杉森 弘之 殿 

 

質 問 形 式 

１．一 括 方 式 

２.一問一答方式 

 

質 問 事 項 要    旨 答弁を求める者 

1. キャッシュレスカード（地域マネ

ー）の導入検討のその後について。 

マイナンバーカードとの活用方法 

 

 

 

 

2. おくの義務教育学校の建設に関し

て 

 

 

 

 

 

3. まちづくり全般の質問 

1. マイナンバーカードの普及率は。 

2. マイナンバーカードの付帯サービ

スは。 

3. 制度導入への検討・注視していくと

の答弁後のその後を伺う。 

 

 

1. 対象の児童・生徒数の推移と今後の

見込みについて 

2. ビジョン・将来性について 

3. 建設予算額総額及び補助金につい

て 

 

 

1. 国は今後、少子化対策にますます取

り組んでいく。本市においても居住

者にはメリットを移住者には選択

肢のサービスが必要であると考え、 

選ばれ続ける街づくりを取り組ん

でいくことが肝要であり、且つ人口

増加を目指していくべきである。 

本市が活気あるまちであり続ける

ために今後どのような取り組みを

し、何が優先課題であるのかお示し

いただきたい。 

 

 

市長、教育長 

関係部長 

 

 

※ この内容は具体的に記載してください。 

  １回目の質問が一括方式、２回目の質問が一問一答を行う方は２に○を付けてください。 


